
Le Soin Ultime : Un Voyage Sensoriel Inoubliable

Laissez vous emporter par l’expérience la plus complète que nous proposons, un voyage sensoriel qui éveillera chacun de vos
sens. Entrez dans un cocon de bien-être, où chaque instant est conçu pour vous offrir une parenthèse de pure détente.

Dès votre arrivée profiter d'un accès spa de 90 minutes pendant lequel un gommage parfumé vous sera remis. Réveillez ainsi
votre peau de la plus douce des manières.

Poursuivez cette immersion avec un massage sur-mesure de 50 minutes, conçu pour répondre à vos besoins et vos envies.
Laissez vous guider dans le choix de l’univers olfactif qui sublimera ce moment : un doux parfum de Rose, un Monoï enivrant ou

les Epices Orientales envoûtantes.  Pendant ce moment suspendu, laissez votre peau se révéler sous un masque hydratant au
collagène, qui l’illumine et la régénère en profondeur.

La magie se poursuit dans la grotte de sel, où un thé de Noël, doux et réconfortant, viendra clore ce voyage sensoriel, comme
une touche de sérénité.

Les Offres Hivernales

Le Rituel d’Hiver

Le Goûter de Noël
Une Evasion Gourmande

Plongez dans un cocon de bien-être et laissez-vous envoûter par une expérience de
pure détente. Entre chaleur, sérénité et douceur, découvrez notre Spa, un lieu où le
temps s’arrête pour éveiller vos sens. Profitez de toutes les installations pendant 90

minutes.

Savourez ensuite un moment gourmand dans notre Restaurant J’Adore, avec un
chocolat chaud réconfortant et des pâtisseries de fête, pour ajouter une touche sucrée à

cette expérience de douceur.



The Ultimate Care: An Unforgettable Sensory Journey

Let yourself be carried away by our most complete experience, a sensory journey that will awaken each of your senses.Enter a
cocoon of well-being, where every moment is designed to provide you with a break of pure relaxation.

Upon arrival, enjoy a 90-minute spa access during which we will provide you with a delicately scented body scrub.
Gently awaken your skin in the softest way.

Continue this immersion with a 50-minute tailored massage, designed to meet your needs and desires. Let yourself be guided when
choosing the olfactory universe that will enhance this moment: a delicate Rose scent, an intoxicating Monoi, or the enchanting
Eastern Spices. During this moment suspended in time let a hydrating collagen mask reveal your skin to illuminate and deeply

regenerate it.

The magic continues in the salt cave, where a soft and comforting Christmas tea will conclude this sensory journey, like a touch of
serenity.

Les Offres Hivernales

Le Rituel d’Hiver

Le Goûter de Noël
A Gourmand Escape

Dive into a wellness cocoon and let yourself be enchanted by an experience of pure
relaxation.  Amid warmth, serenity, and softness, discover our Spa, a place where time

stops to awaken your senses. Enjoy, as you please, all the facilities for 90 minutes. 

Then, indulge in a delightful moment at our Restaurant J'Adore, with a comforting hot
chocolate and festive pastries, adding a sweet touch to this experience of softness


